

Vos questions / nos réponses

Test drogue / champignon magique

Par [Hugo_25](#) Postée le 13/11/2023 15:46

Bonjour Peut-on être positif à un test salivaire de détection de la drogue après la consommation de champignon magique? Merci

Mise en ligne le 15/11/2023

Bonjour,

Après une consommation de champignons hallucinogènes, il est possible d'être détecté positif à un test urinaire pendant 1 à 3 jours.

A priori, la consommation de champignons n'est pas détectable dans la salive ni dans le sang.

Nous espérons avoir répondu à votre question et vous souhaitons une bonne fin de journée,

Bien à vous,
